



Jour 3 : le théâtre d'Orange, le pont du Gard et Glanum.

publié le 13/04/2022

Nous avons commencé cette belle journée avec quelques minutes de marche depuis notre hôtel pour rejoindre le théâtre antique le mieux conservé d'Europe : le théâtre romain d'orange qui accueille les Chorégies chaque été. Comme à leur habitude depuis deux jours, les élèves ont été très attentifs et respectueux du site. Nous avons ensuite rejoint notre bus pour la découverte, dans un site naturel indéniablement exceptionnel, du Pont du Gard. Son musée très pédagogique nous a permis de comprendre la construction et les enjeux de cet aqueduc. Encore un excellent pique-nique sous les oliviers. Puis retour en enfance avec ricochets dans le Gard et pieds dans l'eau. Retour au bus pour filer avec un peu de retard à Glanum mais après avoir pris le temps quand même de déguster une excellente tarte aux mirabelles. . La garrigue, ses fleurs de printemps, ses chênes et ses oliviers ont rendu le moment très sympathique. Une journée riche avant la dernière nuit.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.